
花巻市立図書館来館者アンケート（ご意見等）

≪これからの図書館に望むこと≫

意見・要望等

【花巻図書館】

１Fの男子トイレの臭いがひどい、話し声が大きい人がいる

宮沢賢治に関する書籍の充実を望む

幅広いジャンルの本を購入

検索システムがあいまい検索ができればいい

図書通帳のような自分で一覧で見ることができるノートのようなものを発行できないものか

経営学、心理学、行動経済学の資料を希望

IT関連が少ないのでもっとほしい

みんなが気軽に立ち寄れるようなスペースがあればいい、時間をあと１時間くらい延長してほし
い

テーマ展を充実させてほしい

新刊が出るのが毎週日曜日１０時と聞いたので来ていますが、いつも親子らしき女性たちが根こ
そぎ持っていきます。見苦しいし、不公平を感じます。職員さんはどう思っているのでしょうか。改
善してほしいです。

冬場の玄関先が凍結している。融雪してほしい

新刊本やCD・DVDなど、もっとあればと思う

視聴覚資料が少ない、視聴できるスペースがない
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オーディオビジュアルの雑誌がない

ファンタジーの小説がもっと見やすいところにあってほしい。小説や厚い本のコーナーは、明る
いイメージにしてほしい

絵本のシリーズ物を増やしてほしい、DVDを見られるようにしてほしい、大人の本を増やしてほし
い、ゆっくり座れるソファー席がほしい

貸出冊数を増やしてほしい

日本の文豪と言われる作家の本がもっとあるとよい

新しい本を少ない予算だと思いますが、増やしてほしい（国内の小説）

新書は新書で別にスペースを設けて置いてもらえるとわかりやすいです。
マンガやAV資料ももう少し増えるとよいなあと思います。
HPがすこし見づらい（使いにくい）ように感じます。
職員の方の対応がよく、気持ちよく利用させてもらっています。

予約した本が何人待ちかわかるとよい
エレベーターは必要

新聞コーナーが狭すぎて利用しずらい

アートに関する本、DVDを増やしていただきたい

他市の蔵書に比べて量が少ない。希望する資料は大体あるが、詳細な部分が少ない

本の並べ方が雑だと思います。

新刊が探しずらい
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借りたい雑誌など、ほとんど借りられていて少し残念です。
中高生が学習しやすいよう学習室だけ、時間を長くしてはどうですか。

詩、短歌、俳句関係の書物が少ないと思います。

コーヒーが飲めるスペースがあったらいいな

閉館時間の３０分延長

全体的に本が少ない。館内閲覧の本も貸し出してほしい。室内に絵や緑を飾ってほしい。５月か
ら１０月だけでも時間延長し、働いている人たちが、知的好奇心を満たせるよう配慮してほしい。
エレベータがない。閲覧コーナーが会議室のようで人の目が気になる。学生が勉強できるス
ペースがほしい。

新刊本の概要を把握するため、裏表紙に帯の添付をお願いします。

【大迫図書館】

原発関連及び放射線被害の情報が欲しい
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お話会やギャラリー展等のチラシが、背景の色が濃かったりごちゃごちゃしていて、必要な情報
がわかりづらい。大迫に在住、ゆかりのある方々のギャラリーは、今まで知らなかった作品を見る
ことが出来て、面白く興味深かった。また違う人達の作品も見てみたい。

デッサンや写生の本を増やしてほしい。日本の文化（折り紙、あやとり、民よう）を学べるコーナー
を作ってほしい。

小説の拡充

シリーズ物の本はできればそろえてほしいです。

充実しているので特になし

大迫の歴史の本をもう少しほしい

図書館のものだけではなく、持って行ったものもコピーできるようにしてほしい。

【石鳥谷図書館】

もっとたくさんいっぱいCD、DVDがあったほうがいいとおもいます。

花巻本館を新築／改築してほしい。
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子供向けの催し物を特に土曜日だけではなく、隔週でも良いので土曜日と日曜日、交互にする
ことはできないでしょうか？(例えば、第１週を土曜日にしたならば、翌週は日曜日にする等)、催
し物の内容は、今まで通り、お話し会や映画上映で良いと思いますが。
雑誌が充実してあり、とてもうれしいです。これからも、時代に合うようなことをしてほしいです。(個
人的には、もう少しアニメ雑誌を見たいです。)

新しく入った本のコーナーは目につきやすく、大勢が興味のあるタイトルが多いので続けてほし
いです。

ＤＶＤの充実を。特に子ども児童向け。子どもは未来の日本を背負う宝。子ども向けの催し物の
充実を‼

２階へのエレベーターがないので、小さい子供を抱っこしながら、本を持って上がるのが大変。
階段の手すりも両側にあると良い。

【東和図書館】

利用時間の拡大と閲覧スペースでの飲食可能

県内出身作家作品の充実。市内各館で、どのジャンルの資料をどの館が充実させるかといった
役割分担があってもいいのでは

音楽（CD）を聞けるスペース。音楽を聞きながら読書できるスペース。

図書館の窓口は市役所のなかでは、間違いなく稼働率№１だと思います。それだけ市民と接し
ているということだと思いますので職員数を増やすべきだと思います。臨時さんだけで責任のあ
る仕事はかわいそう。
学校図書館支援員の活動に期待しています。教員とより連携を強めて、学校図書館からスムー
ズに公共図書館等へ利用がシフトしたり、リンクしたりできるよう実際皆さまのご健闘を願います

ラノベなども充実してくれるといい。

言語のリハビリのためにビデオを活用していますが、アカデミー受賞作や名作といわれた作品が
少なくガッカリです。ビデオを充実させてください。


